

## **150 Jahre an der Schule Eschenbach**

**Vier langjährige Persönlichkeiten der Schule Eschenbach gehen in Pension. Schulleiter Thomas Meyer, Marie-Theres Kreienbühl, Esther Balmer und Markus Koller bringen es gemeinsam auf 150 Jahre an der Schule Eschenbach. In diesen Jahren unterrichteten sie Hunderte Kinder – die ältesten sind heute über 50 Jahre alt, die jüngsten vier.**

Thomas Meyer ist seit 1991 an der Schule Eschenbach tätig, seit 2002 als Schulleiter. In seinem Bewerbungsschreiben schrieb er, dass er mit Projekten die Entwicklung der Schule Eschenbach mitgestalten möchte. Dies hat er in seinen 21 Jahren als Schulleiter in die Tat umgesetzt. Gemeinsam mit seinen Schulleitungskollegen Otto Hurschler (bis 2006) und René Brun hat Thomas Meyer die Schule Eschenbach zu einer der angesehensten Schulen im Kanton Luzern weiterentwickelt. Die Sekundarschule Eschenbach trägt das Label «Schule mit besonderem Profil» für «innovative Lernformen» des Unterrichtskonzepts «ESCHINBA». Die weiteren Meilensteine in der Ära Meyer sind die Vollintegration der Oberstufe Ballwil 2008, die Einführung der Schulsozialarbeit und der Tagesstruktur sowie das Mitwirken in verschiedenen Bauprojekten, insbesondere beim Neubau Lindenfeld 3.

Die heutige Positionierung der Schule Eschenbach ist unter anderem auch der grosse Verdienst von Thomas Meyer. Innovative Ideen und Neuerungen stiess er an oder trug diese mit seiner offenen Art mit. Auch als Schulleiter war er stets ein Teamplayer. Bei Sporttagen, Schüler- Lehrermatches oder der Herbstwanderung war er stets dabei – wie auch auf der Velotour über den Gotthard. In der Bildungskommission, gegenüber dem Gemeinderat und in Baukommissionen setzte er sich immer mit grossem Engagement für die Anliegen der Lehrer- und Schülerschaft ein, kollegial und zuverlässig, aber wo nötig, auch mit Hartnäckigkeit, um die angestrebten Ziele zu erreichen.

Mit Thomas Meyer scheidet drei weitere Persönlichkeiten aus dem Schuldienst aus. Marie-Theres Kreienbühl stand 45 Jahre, Esther Balmer 44 Jahre lang im Klassenzimmer, beide immer in Eschenbach. 29 Jahre in Eschenbach und insgesamt 39 Jahre war Markus Koller als Lehrer tätig. Noch heute werden alle drei von den Schülerinnen und Schülern sehr geschätzt.

Die Schule Eschenbach ist stolz darauf, dass diese Persönlichkeiten der Schule Eschenbach immer treu geblieben sind. Besonders in den heutigen Zeiten des Personalmangels sind sie Vorbilder für die junge Generation und finden hoffentlich viele Nachahmende.

Im Namen der Schule Eschenbach bedankt sich die Bildungskommission bei Thomas, Marie-Theres, Esther und Choli für das Engagement für drei Generationen von Eschenbacher Schulkindern. Für die Zukunft wünschen wir ihnen alles Gute.

*Veronika Bühler  
Präsidentin Bildungskommission*